
Cebit 2007
Beitrag von „darkdiver“ vom 23. März 2007 um 20:05

Hallo zusammen,

die Show dient wie jedes Jahr nur dazu, die Besucher in die Halle zu locken. Reines Marketing.
Wir haben ja das Pavillon 33 bzw. dieses Jahr 32. Das steht ein wenig Abseits, daher solche
Aktionen 

Der Besucherzuwachs bei uns war weit über den erreichten 10% der Messe AG. Wir hatten
alleine am ersten Tag über 30% mehr Besucher als im Vorjahr.

Viele Grüße
Eric
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